

ANALISIS FUNGSI MANAJEMEN GEDUNG OLAHRAGA YANG ADA DI WILAYAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh: Sumaryanto, Sumarjo, Sigit Nugroho, Ahmad Nasrulloh

ABSTRAK

ABSTRAK

Pengelolaan sebuah fasilitas olahraga atau dalam hal ini gedung olahraga perlu memperhatikan fungsi manajemen yang baik agar dapat berjalan secara optimal. Adapun fungsi manajemen tersebut meliputi perencanaan, pengorganisasian, penempatan, pengarahan, dan pengendalian. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Analisis Fungsi Manajemen Gedung Olahraga yang ada di Wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Subjek penelitian dalam penelitian ini melibatkan pengelola Gedung Olahraga yang ada di Daerah Istimewa Yogyakarta yaitu Gedung Olahraga (GOR) Siyono di kabupaten Gunungkidul, Gedung Olahraga (GOR) Amongrogo di Kota Yogyakarta, Gedung Olahraga SSA Indoor Bantul di Kabupaten Bantul, Gedung Olahraga (GOR) Wates di Kabupaten Kulon Progo dan Gedung Olahraga (GOR) Universitas Negeri Yogyakarta di Kabupaten Sleman. Keabsahan data dilakukan dengan ketentuan dan triangulasi data melalui sumber yang ada. Teknik analisis data dilakukan dengan cara reduksi data, penyajian data, verifikasi atau penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan seluruh fungsi manajemen dari perencanaan, pengorganisasian, penempatan, pengarahan, dan pengendalian dapat dilaksanakan secara efektif dan efisien di Gedung Olahraga yang ada di Wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta. Akan tetapi di Gedung Olahraga (GOR) Siyono masih diperlukan ditingkatkan lagi dalam menjalankan fungsi pengendalian agar karyawan dapat bekerja dengan optimal. Sedangkan pada manajemen Gedung Olahraga (GOR) Amongrogo masih perlu ditingkatkan lagi dalam menjalankan fungsi organisasi, penempatan, pengarahan dan pengendalian agar system manajemen dapat berjalan dengan baik. Bagi manajemen Gedung Olahraga SSA Indoor Bantul juga masih perlu ditingkatkan fungsi pengendalian untuk mengevaluasi kinerja karyawan. Akan tetapi GOR Wates sedang dalam proses pemugaran dan pemindahan lokasi di dekat stadion Cangkring yang bersinergi dengan perkembangan kota wates Kabupaten Kulonprogo, sehingga tidak dapat dilakukan wawancara lebih lanjut. Dan Gedung Olahraga (GOR) Universitas Negeri Yogyakarta masih perlu meningkatkan fungsi penempatan terutama dalam hal pemberian reward kepada karyawan berprestasi.

Kata Kunci: *fungsi manajemen, gedung olahraga*